

ZALAKADULA presenta "El Callejón Encantado"

sábado, 09 de agosto de 2008

Modificado el domingo, 10 de agosto de 2008

EL MARTES 12 DE AGOSTO (Plaza Grande, 21:30)

ZALAKADULA presenta "El Callejón Encantado"

El callejón encantado es el título de su nueva producción concebida para toda la familia, en la que la ciudad de Tamaranía vuelve a convertirse en un espacio encantado en el que siempre es posible vivir esos sueños que nos gustaría que nunca terminasen. Como se señala el actor y director artístico del musical, Luifer Rodríguez, la obra se basa en una idea muy simple y a la vez muy divertida: En cualquier ciudad del mundo, por muy grande que sea, siempre existen pequeños rincones donde perderse, caminos y vericuetos en los que la mente se nos lanza a imaginar y quizás cada problema de la realidad se nos convierte, aunque solo sea por unos instantes, en sueños que nos gustaría vivir para siempre.

Leer más ...